

era muy ocasionada á peligros para la navegacion y estimaron que el proyectado túnel era preferible. Creyeron que las enormes pilas serían otros tantos escollos en los que se estrellarían los barcos en días de temporal y que el peligro que la obra entrañaba, especialmente para los buques de vela, haría que los seguros y fletes aumentaran de un modo excesivo y poco provechoso para el comercio. Creen que las pilas y el espacio que á su alrededor hoy es peligroso para los barcos, quitan mas de cinco kilómetros de vía en aquellos parajes tan concurridos y que, por lo mismo, los siniestros se registrarían por centenares cada año. No menos serio es otro riesgo que indicaron. Que la enorme masa metálica que el puente representa, pudiera influir, é influiría—en su sentir—en la imantacion de la brújula y esto daría resultados funestos.

M. Hersent rebatió todas estas afirmaciones y parece que haya posibilidad de que las resistencias que su proyecto encuentre sean pocas relativamente. Si así fué, veríamos realizada dentro de algunos años una de las mayores maravillas, una de las obras mas atrevidas que soñó la mente humana. Sería la obra de Hersent la antítesis de la de Lesseps; pero ambas serían rivales en gloria.

### **Precocidad criminal**

Un niño pordiosero de diez años de edad, natural de la provincia de Almería, llamado José Rivas Infantes, llegó el pasado domingo al molino denominado Palomar en Estepa, y para implorar la caridad hubo de cantar una copla.

Al hijo del dueño del molino, joven de trece años de edad, que lo escuchaba, no debió agradaarle la cancion, cuando acometió al pobre mendigo y le hiirió mortalmente de una terrible puñalada, cayendo el niño en tierra bañado en sangre.

Momentos después fué auxiliada por algunas personas y por la pareja de la Guardia civil, que llegó oportunamente.

El jóven criminal, llamado José Gomez, fué entregado á la pareja por su mismo padre.

### **Acontecimiento notable.**

Lo será sin duda la inauguración del embotellamiento de las aguas que en Caldas de Malavella manan del Puig de las Animas á cuyo acto hemos sido galantemente invitados por el propietario de las mismas, nuestro particular amigo el conocido médico homeópata de esta ciudad D. Modesto Furest.

Estas aguas destinadas por sus condiciones escepcionales á hacer ruda y ventajosa competencia á las minerales extranjeras que, no pocas veces adulteradas, se expenden por esos mundos, serán de hoy mas una riqueza mas de nuestra provincia.

No es ahora el momento oportuno de hacer resaltar sus cualidades, cuando esto llegue diremos sobre las mismas cuanto pueda interesar á nuestros lectores, hoy debemos concretarnos á darles la espresada noticia de que la venta pública de aquellas será antes de poco un hecho.

Y que la importancia de este es grande lo revela mas que cuanto pudiéramos decir, el número y calidad de las personas que á aquel acto, segun noticias asistirán con y no haberle el Sr. Furest resvestido de ningun aparato ni ceremonia.

Hé aquí los que nos consta presenciarán aquella inauguración: Dr. Robert, como presidente de la Real Academia de Medicina y Cirujía; Dr. Rodriguez Mendez catedrático, como director de la Gaceta medico catalana; Dr. Giné y Partagas, como director de la Independencia médica; Dr. Suñé, presidente de la aca-